

El sector agroalimentario «tira del carro» en la recuperación

El vicepresidente ha destacado el aumento del 10 % en las exportaciones entre enero y octubre de 2013 y la subida del 25 % en el caso de hortalizas

13.01.14 - 16:44 - EFE | ELCHE |



Císcar y Pastor conversan en el encuentro mantenido esta mañana. | R. A.

El vicepresidente del Consell y conseller de Agricultura, Pesca, Alimentación y Agua, José Císcar, ha asegurado que el sector agroalimentario "está tirando del carro" en la recuperación económica de la provincia de Alicante y de la Comunitat Valenciana.

En declaraciones a los periodistas con motivo de una comida de trabajo con el Rotary Club de Elche, Císcar ha destacado el aumento del 10 por ciento en las exportaciones entre enero y octubre de 2013 respecto al año anterior, y el incremento del 25 en el caso de hortalizas.

En la reunión en Elche, el vicepresidente del Consell ha transmitido los acuerdos alcanzados en torno al trasvase Tajo-Segura, así como la importancia de haber adquirido rango de ley y su incorporación al Plan Hidrológico Nacional.

Sobre la situación del parque natural ilicitano de El Hondo, ha destacado el compromiso de la Generalitat y la Secretaría de Estado de Medio Ambiente de garantizar los caudales ecológicos, y ha apostado por que el coste de los hectómetros cúbicos de agua no la hagan los regantes sino las dos administraciones.

En este sentido y acerca del reconocimiento del valor ecológico de El Hondo conseguido por primera vez, ha señalado que desde el primer momento existía el compromiso que en el Plan de Cuenca del Segura "se dejara clara la riqueza medioambiental" del parque natural, y contribuir a su conservación y consolidación.

Además sobre los pagos retrasados por el nombramiento del parque natural, ha dejado claro que se solventarán antes de las nuevas aportaciones.

Encuentro con Luisa Pastor

Por la mañana, el vicepresidente se ha reunido con la presidenta de la Diputación de Alicante, Luisa Pastor, para analizar la aplicación de la Ley de Racionalización y Sostenibilidad de la Administración Local. El encuentro, que ha tenido lugar en la sede de la institución provincial alicantina, supone el inicio de una ronda de contactos para abordar esta reforma legal y tendrá su continuidad en las próximas semanas con reuniones con los presidentes de las diputaciones de Castellón y Valencia.